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2025年6月25日(水) 
第40回（通算1627回）  

エフズサンパレス 

「会長・幹事・SAA一年を振り返って」 

 会長あいさつ    2024-25年度会長  佐藤 信雄 

例 会 次 第  

◆開会点鐘  佐藤 信雄会長 
◆ロータリーソング「日も風も星も」   
      ソングリーダー佐藤 元彦会員 
◆ロータリー財団より 
           ベネファクターの認証 
 ・佐藤 信雄会長 認証状と襟ピン 
◆会長あいさつ  佐藤 信雄会長 
◆「2025年規定審議会報告及び 
   ラブ定款・細則研修セミナー」報告  
               佐藤 信雄会長 
◆幹事報告  多田 憲司幹事 
◆各委員会報告 
 ・ニコニコＢＯＸ委員会報告   
ニコニコＢＯＸ委員会  植木 博隆委員 
◆会長・幹事・SAA謝辞 
 ・山田 稔ＳＡＡ謝辞 
 ・多田 憲司幹事謝辞 
 ・佐藤 信雄会長謝辞 
◆花束贈呈 
◆閉会点鐘  佐藤 信雄会長 
 
 
 
「ホームミーティング」              
司会：親睦活動委員会  
             紺野 信副委員長 
◇開会の言葉  鈴木 努会長エレクト 
◇会長あいさつ  佐藤 信雄会長 
◇乾杯  山田 稔直前会長 
◇歓談 
◇手に手つないで   
◇閉会の言葉  安藤 正道副会長 

福島中央ロータリークラブ会報 

 

本日の出席率 
会員数          43名 

出席者総数        25名 

 うち出席免除会員出席  3/5名 

出席率      61.0％ 

 皆様こんばんは。 

当年度最後の例会です。この1年を振り返ってのご挨拶

は後程申し上げます。 

今週に入り世界的な重大ニュースが流れました。それはイ

スラエルとイランとの完全かつ全面的な停戦で合意した

と、米国のトランプ大統領がSNSに投稿したとのニュー

スです。今後も紆余曲折はあるかもしれませんが、平和へ

向かっての一歩だと信じたいです。 

さて、福島中央ロータリークラブのホームページ（HP）が、大変遅くなりました

が、リニューアルいたしました。他クラブと比較しても格調高く、洗練されたHP

だと感じました。皆様も是非ご覧頂きたいと思います。そして意見などがござ

いましたら私までお願いいたします。 

IT委員会の皆様、特に植木博隆会員には言葉にできないほどの感謝しかござ

いません。本当にありがとうございました。 

残るのは、会員名簿です。こちらは1名の会員の写真がそろっていないので、早

急に発行に向けて準備いたします。実際の発行は次年度になってしまいます。 

HPと名簿の発行が大変遅くなってしまったこと、お詫び申し上げます。 

本日は、この後「規定審議会報告」「会長・幹事・SAAの謝辞」そしてホームミー

ティングが予定されておりますので、簡単ですがこれで会長挨拶とさせていた

だきます。 
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 皆さん今晩は 

本日は今年度最後の例会となりまし

た。この1年間、SAAを務めさせていた

だきました。福島中央RCに入会してか

らずっとSAAに関係してきたように思

います。 

 

今年度は2日だけお休みを頂きまし

たが、それ以外は皆勤で出席し、毎回

11時過ぎには会場に到着して、例会の準備を進めてまいり

ました。それが大変であるかと言うと、自分の職務を遂行し

ている感じがあって、楽しく務めさせていただきました。 

 

また、本年度は会場がエルティから教育会館、そしてエフズサ

ンパレスへと変更になりましたが、特に大きな混乱もなく、無

事に例会を進行することができましたこと感謝しておりま

す。 

 

ただ一つ、出欠のご連絡が無いまま例会当日を迎え、ご本人

に連絡を差し上げるようなことが時折ございました。今後

は、できるだけ早めのご連絡をいただけますと幸いです。ま

た、出席の変更があった場合には、すぐにお電話いただけま

すと大変助かります。 

 

なお、次年度も引き続きSAAを務めさせていただくことに

なっております。司会もさせていただくことになりましたの

で、円滑な例会運営のため、皆さまのご協力を何卒よろしく

お願い申し上げます。 

 

一年間、本当にありがとうございました。 

山田 稔SAA 

 2024-25年度佐藤信雄会長のも

と、福島中央ロータリークラブの幹事を

させていただきました。 

 私は2020年の８月に入会させてい

ただきまして、ロータリー歴は約５年で

あります。まだまだロータリーについて

知らないことも多く、経験の浅い私に

幹事が務まるのか、と大きな不安を抱

えてスタートしたことを鮮明に覚えて

います。私なりに精一杯務めたつもりではありますが、佐藤

信雄会長や諸先輩方にとっては不安を感じさせる幹事だっ

たのではないかと反省するばかりです。 

 2024-25年度RI会長ステファニーA．アーチック氏のRI

テーマは、「ロータリーのマジック」（英語：Ｔｈｅ Ｍａｇｉｃ ｏｆ 

Ｒｏｔａｒｙ）でありました。 

 「誤解しないでください。私たちは魔法の杖を振って呪文を

唱えるだけでポリオを根絶したり、世界に平和をもたらした

りするわけではありません。それは皆さん次第です。プロジェ

クトを終えるたび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、皆

さんはマジック（魔法）を生み出すのです」、アーチック会長の

スピーチです。私はこのスピーチを「問題解決に特効薬はな

く、人と人とが思いやり、繋がり、声をかけあうことが始まり

の一歩である」と解釈し、ロータリー活動の基準にしたいと

思っていました。ただ、１年間の活動の中で全く実現できな

かったこと自覚しております。今後はアーチック氏のスピーチ

通り、人との新しい出会いを大切にし、繋がりを大事にして

生きていこうと思います。 

 幹事になる前に参加させていただきました次期幹事セミ

ナーにて、阿久津肇パストガバナーから「幹事に求められる心

得」を教わりました。 

 幹事の責務として、 

１.事務的なことをしっかりと 

２.クラブの要 

３.会長と幹事はパートナー 

 幹事の心得として、 

１.会長と連絡を密に 

２.クラブの現況把握 

3外部からの連絡・情報を適切に処理 

4.幹事報告 

 これらについては、佐藤信雄会長はじめ会員の皆様、事務

局の方に助けていただかなければ一年間乗り切ることがで

きませんでした。皆様に御礼を申し上げるとともに感謝いた

します。また、「例会における幹事報告でクラブのレベルが推

量される」とのご教示も、一年間を振り返ってみると、全く

もって頼りない幹事であったと痛感しております。 

 まだ入会歴も浅く、分からないことだらけの未熟な幹事で

したが、皆様に温かい目で見守っていただき務めを終えるこ

とができました。一年間、ありがとうございました。 

多田 憲司幹事 

 2024－25年度福島中央ロータリー

クラブ会長を務めさせていただきまし

て感謝申し上げます。 

 幹事の経験がない私で、すべてが手

探りで先輩会員のアドバイスを受けな

がらの1年でした。 

まず手掛けたのが、予算作成で、会員

減少と人頭分担金・例会場費をはじめ

物価高騰による経費増で、会報や年次

計画書作成の内製化など経費削減を試みるも年会費の増額

を余儀なくされ、皆様にご迷惑をおかけしております。 

 例会場はサンパレスの閉館によりウェディングエルティへ、

その後、経費削減を考え教育会館、さらに福島テルサ2Fのエ

フズサンパレスと二転三転とご不便をおかけしました。 

 県北第一分区事業のインターシティミーティング（ＩＭ）は紺

野信実行委員長はじめ実行委員会の皆様にお世話になりま

した。当初ＩＭとは何かも知らずにスタートしたのですが、第

一分区のロータリアンの方との情報交換・親睦を深める場

で、石黒パストガバナーの基調講演、グループディスカッショ

ンを通して私自身も楽しみながら勉強させていただきまし

た。 

 中学生バレーボール大会ではバレーボールを、青少年サッ

カー大会では長年使っていたトロフィーの取っ手が壊れたの

で新しいトロフィーを、クラブ創立35周年記念事業の一環と

して贈呈致しました。子供たちの元気なエネルギーをいただ

きました。 

 例会で多方面方の方から卓話をいただく企画をするという

目標を立てました。初釜例会では表千家教授の竹村宗貞様

に茶道の心や茶会の奥深いお話を拝聴しながら楽まさせて

いただきました。この茶会には、3人の女性米山奨学生も参

加していただき、日本の心を感じていただきました。坐禅例

会では、曹洞宗長楽寺の坐禅道場で中野公孝海住職の指導

佐藤 信雄会長 
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で10分と短時間ですが体験していただきました。ロータリー

で時々言われる「利他」という言葉は、禅宗の講話にも出て

きます。福島市のごみ政策課の卓話は大変参考になり、日頃

のゴミの分別が間違っていたことに気づかされました。 

 メーキャップでは、長浜東RCでは峰会長はじめ多くの方と

お話をさせていただき、お世話になりました。お伺いした翌

日が竹生島宝巌寺のお祭りで50年に1度の秘仏御開帳で参

拝いたしました。また以前から行きたかった都内のRCへは、

都内観光も兼ねての東京六本木RCへのメーキャップでし

た。小篠ゆま会長には大変お世話になり、その後の東京六本

木RC創立20周年記念式典にも参加いたしましたが、その時

にゆま会長の紹介で歌舞伎の観劇も体験しました。さらに当

クラブ創立35周年記念式典で記念講話をお願いした吉田会

長の東京足立RCへご挨拶を兼ねてのメーキャップ、その後

の雑談は吉田さんの独演会でした。創立35周年の記念講話

が楽しみになりました。 

 当クラブ創立35周年記念式典は安藤正道実行委員長、佐

藤龍史様・山田稔様はじめ実行委員の皆様のお陰と感謝して

おります。150名を超える参加者で成功裏に終えることがで

きました。 

 この1年、6項目の目標を掲げました。会員増強は達成でき

ませんでしたが、その他は何とか達成できたと感じておりま

す。例会時の会長挨拶で何をお話すべきかロータリーについ

てつまみ食い的に調べ、勉強をさせていただきました。この1

年多くのロータリアンにお目にかかり、お話をしたり、貴重な

体験をさせていただき、充実した日々を持てたことに感謝し

ております。 

 最後になりますが、多田憲司幹事には何かと助けていただ

き、理事・役員の皆様そして会員の皆様、加えて鈴木美恵事

務局員に助けていただき、会長職を何とか務めることができ

ました。 

 ありがとうございます。感謝申し上げます。 

記念のウィングピン 

ロータリー財団より 
ベネファクターの認証 

司会 紺野 信 

親睦活動副委員長 

開会の言葉 

鈴木 努会長エレクト 

乾杯 

山田 稔直前会長 

閉会の言葉 

安藤 正道副会長 
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■佐藤 信雄会長 
 本日、最後の例会となりました。 
 １年間大変お世話になりました。ありがとうございました。    
■芳賀 裕会員 
 佐藤会長、多田幹事、一年間お疲れ様でした。  
■宍戸 宏行会員 

佐藤会長、多田幹事、１年間お疲れ様でした。    
■佐藤 龍史会員 
 ユナイトワン制作のリニューアルした福島中央RC 
 ホームページ皆さんもご覧ください。 
 植木会員、お世話になりました。  

ニコニコBOX委員会報告 
植木 博隆委員 

安藤 正道 

石橋 真一 

植木 博隆 

梅津 寿光 

亀岡 政雄 

川瀬 哲雄 

菅野 幸一 

小林 潤子 

今野 朗 

紺野 信 

坂本 和司 

佐藤 和子 

佐藤 信雄 

佐藤 元彦 

佐藤 龍史 

宍戸 宏行 

菅谷 敏 

鈴木 努 

多田 憲司 

新妻 和雄 

芳賀 裕 

平井 義郎 

箭内 一典 

山田 稔 

渡邊 英世 
 

 

  目標 200万円 

本日の投入額  25件  35，000円   

  累   計   1,428,770円 

1) 次週7月2日(水)の例会は、12：30～エフズサンパレスにて、次年度最初の例会で

す。会長・幹事・ＳＡＡより新年度のスピーチがございますので、多くのご出席を

お願いいたします。 

2) 明日6月26日(木)竹林亭にて、17：00～次年度、18：00～今年度の理事会を開催い

たします。バスは16：30出発と17：30出発となりますのでご利用になる方は遅れな

いようお集まりください。 

幹事報告  多田 憲司幹事  

次年度は、 

よろしくね 

まかせて！ 


